

Ein rockiges Gefühl

INDIE/POP Minus Meier sind vier Frankfurter mit handgemachter Musik und einer Leidenschaft für die Gratwanderung, denn sie machen folk-rockigen Pop auf Deutsch: „mit Gefühl, aber ohne Kitsch!“, wie Sänger und Gitarrist Sebastian Sell sagt. Das kommende Album heißt entsprechend „Sanfter Alarm“.

Minus Meier haben sich gefunden, als einer ging. Der Bandname als Hommage an die Veränderung bestimmt auch die persönlichen Lieder, die Sell schreibt und singt und die von Jörg Breuer an Gitarre und Bass, Markus Göbel am Schlagzeug und Rainer Mielke am Keyboard wie ein eigenwillig tönendes Echo gespiegelt werden. So entsteht ein gefühl- und zugleich kraftvolles Ganzes, das nicht nur zum Stehbluestanzen einlädt. Zu ihrer Musik empfiehlt Sell ein „gutes Glas Rotwein“. Ein Glas Rotwein be-

kommt man sicherlich auch im Summa Summarum, wo die Herren – die alle noch einer anderen Beschäftigung nachgehen – neben dem Offenbacher Singer-Songwriter Marco Pleil einen Auftritt haben.

► Minus Meier und Marco Pleil

24. November, 21 Uhr, Summa Summarum, Klappergasse 3, Telefon (01 73) 1 68 56 74, Eintritt frei

